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Las imágenes son bastante elocuentes de como se encuentran los alrededores del barrio y la necesidad de una intervención.

Se acumulan a lo largo de Vía Tarpeya y junto al Ramabujas

El Ayuntamiento es incapaz de limpiar los
grandes vertederos ilegales de residuos urbanos

Traemos de nuevo a nuestras
páginas la nefasta gestión
medioambiental que está desa-
rrollando el gobierno encabeza-
do por Milagros Tolón, incapaz
de limpiar los grandes
vertederos ilegales de residuos
urbanos e industriales que se
acumulan en nuestro barrio des-
de hace años y que cada vez tie-
nen mayor volumen.

Hasta ahora solo tenemos la
promesa de la concejala de
Obras y Servicios Públicos

Medioambientales, Noelia de la
Cruz, que en una entrevista pu-
blicada por Vecinos en el mes
de mayo se comprometió a eli-
minarlos antes de que acabe la
legislatura. ¿Va a esperar De la
Cruz a que se acerque el perio-
do electoral para dignarse a
cumplir con la propia normativa
municipal?

Instamos pues a la concejala
a solucionar este problema
medioambiental y de salud cuan-
to antes, teniendo en cuenta que

el coste de la operación no será
muy elevado y el Ayuntamiento
tuvo superávit el año pasado.

Tampoco se ha sensibilizado
a la población para que use los
puntos limpios destinadas a reco-
ger este tipo de residuos, y todo
parece indicar que la Policía Lo-
cal tampoco ha logrado evitar que
los vertidos crezcan y en algu-
nos casos provoquen graves pro-
blemas de insalubridad.

Los vertidos se encuentran
en Vía Tarpeya, frente al Barrio

Avanzado y en el camino a
Nambroca y también, muy cer-
ca del arroyo Ramabujas, en
este caso, con la absoluta per-
misividad de la Confederación
Hidrográfica del Tajo.

No actuar de manera inme-
diata es una irresponsabilidad
política por parte de los gober-
nantes municipales, ya que el
Ayuntamiento está incumpliendo
su propia Ordenanza municipal
de limpieza viaria y gestión de
residuos urbanos y la Ley 22 de

2011, de 28 de julio, de Residuos
y Suelos Contaminados, que da
las competencias a las entidades
locales en materia de residuos.

Todas ellas demuestran que
el Ayuntamiento no está ejercien-
do su labor de inspección, a pe-
sar de que se ha exigido reitera-
damente desde nuestra asocia-
ción, ni tampoco, lógicamente, su
potestad sancionadora y de obli-
gar a los infractores a reparar el
daño causado. Y esto, es indig-
nante e inaceptable.

Los vecinos del paseo Julián Besteiro nos
han hecho llegar su descontento por el ol-
vido del Ayuntamiento, en tanto que en di-
versos puntos del barrio se han realizado
obras en varias ocasiones. Nos encontra-
mos con árboles que no se han podado des-
de hace tiempo y convendría revisarlos,
con losetas destrozadas en varios lugares, es-
pacios con lomos en todo el ancho del paseo
producidos por raíces que se han dejado cre-
cer sin control.

Paseando por la zona se llega fácilmente a la
conclusión que es una zona del barrio algo depri-
mida y olvidada como dicen los vecinos del en-
torno. Otros aspectos que llevan a esta conclu-
sión son las diversas jardineras que, si un día tu-
vieron plantas, hoy están en el más absoluto aban-
dono, o la limpieza de los supuestos parterres,
que deja mucho que desear.

Por todo ello, los vecinos y vecinas expresan
que el Ayuntamiento debería revitalizar la zona
para que pueda superar este estado.

El paseo Julián Besteiro está abandonado

Las raíces están destrozando el acerado sin que se ponga remedio.
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